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MOÇÃO 
 

O CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS 
GERAIS (UFMG), reunido em 26 de março de 2024, ao tomar conhecimento em sua 
primeira sessão ordinária do ano corrente sobre a condução do processo de organização 
do evento Stock Car em Belo Horizonte, previsto para ocorrer no entorno da UFMG, em 
agosto deste ano, vem a público manifestar, por unanimidade, irrestrito apoio à posição 
adotada pela Magnífica Reitora desta Universidade em relação à realização do referido 
evento nas cercanias do Campus Pampulha. 

Este Conselho Superior, além de endossar as Notas à comunidade emitidas 
pelo Reitorado em 28 de fevereiro e em 4 de março de 2024, igualmente reforça que os 
impactos da corrida Stock Car no entorno do Campus Pampulha da UFMG serão 
extremamente prejudiciais em termos de acesso ao Campus e às atividades de ensino, 
pesquisa e extensão da Universidade, sobretudo no que tange ao risco de inviabilizar as 
diversas pesquisas científicas em andamento nesta Instituição, à vida dos animais no 
Campus e às atividades do Hospital Veterinário. 

 O Colegiado Maior demonstra também espanto que as primeiras ações 
concretas relacionadas ao evento – como a derrubada de dezenas de árvores – já 
começaram a ocorrer, sem que antes se tenha estabelecido um amplo diálogo dos 
organizadores do evento e do poder público municipal com a Administração desta 
Universidade e com a comunidade universitária. Lamenta profundamente o enorme 
prejuízo ambiental pelo corte das árvores na região, ação essa que não guarda qualquer 
compatibilidade com o ethos da UFMG. 

Sempre atento à sua história, o Conselho Universitário desta Casa 
rememorou que, na década de 80, já se falava na eventual construção de um autódromo 
nas vizinhanças do Campus Pampulha da UFMG. Naquela época, o Reitor da 
Universidade, Professor Cid Velloso, recebeu documento assinado pelo Diretor Geral da 
extinta autarquia estadual Administração de Estádios do Estado de Minas Gerais (Ademg) 
na gestão do então governador Newton Cardoso, por meio do qual foi tranquilizado 
quanto às notícias veiculadas de adaptação dos espaços externos do estádio Mineirão 
para utilizá-los como um possível autódromo, por ter sido avaliado que o local escolhido 
era “totalmente inviável e fora de propósito por várias razões, inclusive a de segurança”. 
Por esse motivo, o governo determinou a transferência para outro local das corridas de 
kart.  

O Conselho Universitário reitera, mais uma vez, o compromisso desta 
Universidade com a cidade, com a comunidade universitária e, sobretudo, com a defesa 
dos valores que construíram a história desta Instituição em seus quase 100 anos de vida. 

Belo Horizonte, 26 de março de 2024. 
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